
Sesión 6   La acentuación de palabras compuestas 
 

- Las palabras compuestas que van unidas mediante guión 
conservan la tilde, las dos, si como simples, la llevaban. 
Ej: teórico-práctico 
 
- Cuando dos palabras se unen sin guión para formar una 
palabra compuesta, la primera de ellas pierde la tilde y la 
segunda la conserva si, como simple, le correspondía. 
Ej: Físico + químico   fisicoquímico 
 
- Los adverbios terminados en -mente conservan la acentuación 
del adjetivo a partir del cual se han formado. 
Ej: hábil + mente     hábilmente 

 
 


